
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

今月の祝福 

会員誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例
会
予
定 

4 月 15 日（土） 4 月 21 日(金) 4 月 28 日(金) 5 月 5 日(金) 

4 月 14 日(金)→4 月 15 日(土)

例会変更 

第 10 回理事会 11：15～ 職場例会 休会 

例会 12：00～ 

WFF 例会 

名古屋栄久屋大通公園 

例会 12：30～ 

祝福 

卓話 春日井市長石黒直樹様 

9：20 勝川発 15：00 解散予定 

卓話 中部国際空港㈱ 

執行役員地域共生課 

筒井 薫生様 
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「仲間を増やして奉仕をしよう」 
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副 会 長：川瀬 治通 
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例会場：ホテルプラザ勝川  

 

 

２０２３年４月７日（金）２５４７回（４月第１例会）  

 

本日のプログラム 

ロータリーの森例会 

・点鐘           会長 加藤 宗生君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「我等の生業」 

・ビジター紹介            会長 加藤 宗生君 

 セブロータリークラブ 会長 ヘクターアルマリオ君 

  青少年交換留学生       ブレーデン・バンデグリフ君 

 青少年交換留学生支援金授与  

・委員会報告  

・会長挨拶  

・ロータリーの森例会  

・幹事報告                       幹事 下田 育雄君 

・点鐘              会長 加藤 宗生君 

 



先週の記録 

 

会長挨拶    春日井 RC 会長 加藤 宗生君 

皆さんこんにちは。 

 3 ロータリークラブ合同例会の開催にあたり、名

古屋空港ロータリークラブの皆さんありがとうご

ざいます。また、本日出席のメンバーの皆さん、例

会への出席ありがとうございます。 

 本日は「中部大学春日丘高等学校インターアクト

クラブ」の活動報告会が行われます。インターアク

トクラブの皆さんよろしくお願い致します。インタ

ーアクトクラブの連絡会議も開催されますのでよ

ろしくお願い致します。 

 

会長挨拶  名古屋空港 RC 会長 山内 佳紀君 

皆さん、こんにちは。 

春日井 RC・名古屋城北 RC の皆さん、ようこそお越

しいただきました。 

今年度は昨年、10月28日にガバナー公式訪問の際、

春日井 RC クラブ様のホストで合同例会に参加させ

ていただきました。その節はお世話になりました。 

合同例会はそれ以来になります。本日の例会は昨年

8 月に春日が丘高校インターアクトクラブの皆さん

に活動報告を頂きましたが、それ以後の活動報告を

していただきます。楽しみにしております。 

さて今日、3 月 27 日は何の記念日かと申しますと

「さくらの日」となっております。公益財団法人「日

本さくらの会」が 1992 年（平成 4年）に制定してお

ります。日付は「3×9（さくら）＝27」という語呂

合わせと 24 節気と呼ばれる暦の区分をさらに細分

化した 72候の一つ「桜始開」（さくらはじめてひら

く）が重なる時期であることから制定されたと言わ

れています。 

日本の歴史や文化、風土と深くかかわってきた「さ

くら」を通して、日本の自然や文化について、国民

の関心を深めることを目的としています。 

今年は全国的には平年より早いか、かなり早い開花

となっており、3月 22 日に東京で、全国で最初の満

開が観測されました。これは記録的な速さとなった

2021 年に並ぶ満開日で平年より 9 日早い満開だそ

うです。 

名古屋では 3月 17日に開花しました。週末の昨日、

一昨日は残念ながら天気も雨でしたので、桜見で外

出という方もあまりいらっしゃらなかったと思い

ますが、満開予想は今日のようですので、今週、お

天気がよくなったら、私も散歩がてら、近所の山崎

川に散策したいと思っております。 

本日はよろしくお願いいたします。 

 

会長挨拶  名古屋城北 RC 会長 長谷川幸正君 

はじめに、合同例会の準備をしていただきました名

古屋空港ロータリークラブ 山内会長はじめ会員の

皆様誠にありがとうございました。 

本日は春日丘 IAC活動報告会として合同例会を開催

することとなりました。今後も 3クラブでの協力は

継続していくことと思います。先日春日丘高校 IAC

の活動が文部科学大臣賞を受賞されたと伺い、あら

ためて当クラブとしてもサポートを真剣に行いた

いという気運が高まっています。 

またすこし先の話ですが、次年度は当クラブがガバ

ナー補佐担当年度として、2024 年 2 月 25 日（日）

にヒルトン名古屋にて IM を開催することが決まっ

ています。津坂次期ガバナー補佐、竹内 IM 実行委員

長のもと準備を進めていますが、皆様方にも例年通

り全員登録のご協力を頂けきますようよろしくお

願いいたします。次年度の大きなイベントに向けて、

現在クラブが一丸となって進んでいる状況です。今

後も 3クラブが増々協力していけるよう祈念して会

長挨拶に代えさせていただきます。 

 

幹事報告    春日井 RC 幹事 下田 育雄君 

‐5月 12日に新会員研修会を行います。時間は 18

時から 19:30 までとなります。場所は、勝川の

SPACE Paleta 2 階のレンタルルームで行います。

終了後は懇親会も韓まるで用意しております。ぜ

ひ皆様ご予定をご調整してくださいますようお願

いいたします。 

‐次週予告です 

・4月 7日はロータリーの森例会となります。ふれ

あい緑道にありますロータリーの森という場所で

屋外での例会を開催します。雨天時は商工会議所

での開催となります。 

 なお、この日はセブロータリークラブの皆様も

ご参加される予定となっております。例会終了後

は徳川園の観光を予定しており、夜は懇親会がご

ざいます。 

・4月 15 日は WFF での例会開催となります。14日

からの例会変更です｡開始時間は 12:00 となります

ので､会場にお越しください｡ 

･4 月 21 日は例会の開催に先立ち理事会がございま

す｡対象者の方は忘れずにご参加ください｡この日

の卓話は石黒市長による卓話です｡ 

･4 月 28 日は職場例会となります｡事務局からの案

内文をお読みいただきますようお願いいたしま

す。 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員 52 名 出席 27 名 出席率 51.9% 

先々週の修正出席 出席 52 名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 
○名古屋空港ロータリークラブの皆

さん、ありがとうございます。 

加藤 宗生君 

○空港ＲＣの皆様、ご設営ありがとう

ございます。春日丘ＩＡＣの報告楽

しみにしています。 

下田 育雄君 

○うれしい事がありました。 川瀬 治通君 



○ＩＭおつかれさまでした。 加藤久仁明君 

○インターアクトクラブの卓話楽し

みです。 

鈴木 克幸君 

○ＩＡＣの皆様お疲れ様でした。次年

度もがんばって 

大原 泰昭君 

○インターアクトクラブの皆さん 

 １年間の活動お疲れ様！ 

大西 信之君 

○３ＲＣ例会ありがとうございます。 藤川 誠二君 

○３ＲＣ例会楽しみにしています。 中川  健君 

○楽しき仲間に逢えて幸せです。 青山 博徳君 

○本日の例会楽しみです！！ 森部 清孝君 

○インターアクトクラブの卓話楽しみです。 

成瀬 浩康君 岡本 博貴君 三上  努君 

清水  勲君 速水 敬志君 宅間 秀順君 

社本 太郎君 矢野 義博君 菱川 一馬君 

杤本 正樹君 和田 了司君  

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 

 

卓話          中部大学春日丘高校 IAC 

中川蒼唯さん、新宅琴寧さん、板津優花さん 

皆さんこんにちは！ 中部大学春日丘高校インタ

ーアクトクラブです。本日はよろしくお願いします。

私たちインターアクトクラブは部員数約 80 人、年

間活動数はなんと約250回という東海地区でも最大

級のボランティアクラブです。小さな子どもからお

じいちゃんおばあちゃん、健常者から障がい者まで

すべての人を対象にしたボランィアをたくさんの

場所で行っています。 

（ダンス披露） 

このように地域のお祭りなどでダンスパフォーマ

ンスを行っています。先ほど披露した「ミッキーマ

ウス」以外にも「ももいろクローバーZ」などいろい

ろなパフォーマンスを披露し、「魅せるボランティ

ア」活動をしています。ダンス以外に東北支援商品

のはちみつ、障がい者支援商品のクッキーやパウン

ドケーキなどを販売し、買うことで支援につながる

「提供するボランティア」も行っています。このよ

うに私たちは求められるボランティアを行ってい

ます。 

メインの活動は障がい者施設や福祉施設でのボラ

ンティアです。地域の方々から親しみを得るよう、

小さな子供が楽しめるように手作りのボッチャや

割れにくいしゃぼん玉で子どもたちに喜んで遊ん

でもらえるように創意工夫しています。 

また、新型コロナウィルスの影響で活動に制限がか

かった時期もありましたが、最近少しずつ活動の幅

を広げ取り組んでいるのが、無料塾「みんなのひみ

つきち」です。これは今までの経験を活かしゼロか

ら作り上げました。塾と言っても黙々と勉強をする

だけでなく、勉強が苦手な子に学ぶ楽しさを知って

もらうために特別教室を行っています。紙ひこうき

を飛ばす工作教室や、バレンタインにはチョコレー

ト、子どもの日にはかしわ餅を作る料理教室を行い、

子どもたちと年の近い我々だからこそできるボラ

ンティアを目指しています。 

最後にとっておきの活動をご紹介します。今までお

話しした活動は目の前にいる人たちへ向けた活動

でしたが、我々は国境を越えた活動も始めました。

カンボジアと Zoom を通じて一緒に歌を作る、とい

う活動です。カンボジアでは学校の授業数が少なく、

図画工作や音楽といった芸術の授業が行われてい

ません。一緒に歌を作ることで、個性を伸ばしてほ

しい、一緒に学ぶ楽しさを知ってほしいとの思いか

らこの活動は始まりました。「歌は心に残り続け

る！」というコンセプトのもと最初は絵しりとりを

してカンボジアの子とコミュニケーションを図り、

最終目標であるオリジナルソングを作るために日

本ならではの「ありがとう」ということばをテーマ

に、「ありがとう」を伝えたいことや人について考え、

お互いに発表した中で生まれた言葉をもとに歌詞

を作りました。タイトルは「ありがとうの花をさか

せよう」です。人種や文化が違っても「ありがとう」

に込められる感謝の気持ちは同じです。この活動を

通じて国境を越えてつながることができる喜びを

感じることができました。自分たちの視野を広げる

ことができ、有意義な活動だったと感じています。 

それでは私たち3人がこれまでの活動で感じたこと

などを発表します。 

中川蒼唯さん 

「みんなのひみつきち」で現在資金集めのために

「つなぐっず」というものを制作しています。制作

費に支援金を上乗せして販売することで「ひみつき

ち」の運営費に当てようと考えています。私たちが

支援していただくだけでなく、お店の POP を書くな

どしてお店の利益になり、ウィンウィンの関係を築

くことに挑戦しています。この 1年インターとして

活動したことで私自身の人見知りが改善されて、コ

ミュニティースキルが上がったと感じています。ク

ラスだけではなくインターでも友達ができてとて

も充実した高校生活を送ることができています。ま

た、多くの障がい者施設や福祉施設を訪問したこと

で普段の生活にも変化がありました。町で迷子の女

の子に自分から声をかけたり、祖父母とのかかわり

方を考え直すきっかけになったりして、自分の周り

にたくさんの笑顔を見ることができるようになり

ました。また、自分にはできないと思っていたダン

スにも挑戦することで、これまで得ることのできな

かった達成感を感じることができました。今後は、

高齢者や障がい者向けに身障者トイレの位置や段

差を網羅した旅行パッケージを作り、普及させたい

という夢を持っています。また将来は看護師になっ

て、病気の方をサポートしていく仕事に就くため勉

強にも力を入れていきたいです。インターとして活

動していく中で、様々な経験を積むことができまし

た。これからも頑張ります。 

 

 



新宅琴寧さん 

1 年間を通して自分が成長したと思うことは、自信

が付いたということです。小中学生の頃はずっとい

じめられていて、親に泣きつくことがよくありまし

た。中学の時に国語の授業でディベートをしたこと

がありましたが、先生にあてられてもうまく話すこ

とができずに自分の意見にも自信が持てずにいま

した。しかしインターアクトに入って少しですが変

わることができたのです。インターアクトでは、事

業の計画を話し合う際に思い切って自分の意見を

話したとき、周りのみんなが温かく意見を受け入れ

てくれました。意見を肯定してくれたことがとても

うれしく、自信が持てるようになりました。もっと

自分の意見を言いたいという気持ちにもなり、これ

から 1年半の高校生活で勉強もインターの活動も頑

張ろうと思っています。 

板津優花さん 

私がインターアクトに入ったきっかけは、子どもた

ちや障がい者の方のサポートをしたいという気持

ちからではありませんでした。本当は運動部に入り

たかったのですが、自分のコースでは運動部に入る

ことができなかったため、インターアクトがダンス

パフォーマンスをやっているのを見て入部するこ

とにしたのです。はじめはダンスさえできればいい

と思っていましたが、最初に行った子ども向けの手

遊びの活動での子どもたちの反応に感動して、その

後は奉仕活動にも力が入っていきました。高齢の方

が対象の活動はまた違って、初めは近寄りがたい雰

囲気の方が多いのですが、一人暮らしの方にとって

デイサービスでのコミュニケーションはとても重

要だという信念から、先輩たちに教えてもらいなが

らなんとか話しかけていきました。一度話をするこ

とができるとどんどん話をしてくれて、高齢者施設

での活動も最高に楽しくなりました。それからは、

勉強はそっちのけでインターの活動に力を費やし

ています。いまでは春休みも毎日活動に参加してい

ます。施設のボランティアに出向いた後に地域のお

祭りに参加すると、声をかけてもらえることもあり、

それがとてもうれしいです。勉強も大事ですが、イ

ンターの活動でコミュニケーション能力を高める

ことで将来の役に立つのではないかと思っている

ので、今後も部活に重点を置いて頑張っていきたい

です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 春日井 RC 加藤 宗生君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 名古屋城北 RC 長谷川 幸正君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 名古屋空港 RC 山内 佳紀君 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 春日井 RC 下田 育雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 名古屋城北 RC 冨田 友照君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 名古屋空港 RC 入谷 宏典君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコボックス報告 春日井 RC 菱川 一馬君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中部大学春日丘インターアクトクラブの皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


